

## Gemeinsam singen

### Weihnachtsmarkt

**Rastatt (fuv)** – Am Montagabend schloss sich der musikalische Kreis des Rastatter Weihnachtsmarkts: Der ursprünglich als letzter Künstler des umfangreichen Musikprogramms angekündigte Cris Cosmo musste seinen Auftritt krankheitsbedingt absagen. So sprangen mit Jessica Panter und SWR-Moderator Michael Spleth genau jene Künstler ein, die bereits zum Auftakt des Weihnachtsmarkts am 25. November gespielt hatten. Nach dem Auftritt des Akustik-Duos klang der 41. Weihnachtsmarkt mit einem gemeinsamen Singen von Adventsliedern aus.



**Der 41. Rastatter Weihnachtsmarkt klingt mit dem gemeinsamen Singen aus.**

Foto: Vetter

War der Platz vor der Bühne beim ersten Event des Abends noch recht übersichtlich gefüllt, so kamen erfreulich viele

Menschen zu dem besinnlichen Ausklang.

Zum zweiten Mal gestaltete die Aktions- und Arbeitsge-

meinschaft Christen in Rastatt (CiR) das Weihnachtsmarkt-Finale. „Macht hoch die Tür“ war das erste Lied, das die

Menschen in der Mitte des Marktplatzes anstimmten. In Lesungen zwischen den Liedern zitierten die Protagonisten

von CiR die Geburt Jesu nach dem Lukas-Evangelium. Ein eindruckliches Erlebnis, das mit „O Du Fröhliche“ ausklang.